

**Sporkenheim:**

## Rastplatz für die Seele

Von Christine Wüst-Rocktäschel

11. Apr. 2025

### RASTPLATZ FÜR DIE SEELE

Eröffnungsgottesdienst für die  
Medienkirche St. Marien,  
Sporkenheim

**18.05.2025,  
10:30 Uhr**

Herzliche Einladung zum  
Eröffnungsgottesdienst mit  
anschließendem Umtrunk!  
Am Nachmittag ist die  
Medienkirche für  
Besucher\*innen geöffnet.



**Wir freuen  
uns  
auf Sie!**

neu gemacht  
Innovationsförderung im Bistum Mainz



Unsere Medienkirche wird am 18. Mai, um 10:30 Uhr mit der Bevollmächtigten des Generalvikars, Stephanie Rieth eröffnet. Herzliche Einladung!

St. Marien in Sporkenheim (Weihe vor 75 Jahren) ist ein kleines Kirchlein, idyllisch im Ingelheimer Stadtteil Sporkenheim, direkt am beliebten Rad-Wanderweg durch Rheinhessen, gelegen.

Hier entsteht ein Rastplatz für die Seele, für alle, die vorbeikommen und reinkommen. Mit der Installation *Medienkirche* schaffen (wechselnde, selbst gestaltbare) Impulse, (wechselnde) Musik und (je nach Impuls wählbares) Licht eine besondere Atmosphäre und laden ein, Rast zu machen, eigenen Fragen nachzuspüren und aufzuladen für das „Weitergehen.“

Zielgruppe: Touristen, Gruppen der Pfarrei, Schulklassen, Gruppen jeder Art  
Kooperationspartner: Stadt Ingelheim (Touristikbereich), Hotel Fetzer vor Ort

Weitere Eindrücke der Kirche